



2018-19年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン TAMANO
Rotary Club Weekly Report

http://www.tamano.or.jp/rotary

2018~2019年度 役員

会長 藤籔武中 中 下谷藤 朝幹事 SAAA 副SAA 副SAA 副SAA

「事務局」 〒706-0011 王野市宇野1-11-1 TEL. 0863-33-2228 FAX. 0863-33-2225 E-mail: tamanorc@tamano.or.jp 【例会場】 瀬戸大橋カントリークラブペ10〜3月〉 〒706-0153 玉野市滝 1640-1 TEL. 0863-71-4510 FAX. 0863-71-4510 瀬戸内温炉たまの湯(4〜9月) 〒706-0002 玉野市策21-1。11 TEL. 0863-31-1526、FAX. 0863-31-0265 【例会日】 毎週水曜日〈12:30〜13:30〉

No. 2495											
6月19日例会プログラム	任期を終えて	藤田 尚徳 会長、武下 忠人 幹事									
6月26日例会プログラム	最終慰労夜間例会										
6月19日のメニュー	秋刀魚の味噌煮丼ぶり、茶碗	祝蒸し、小鉢、味噌汁、漬物 (大)									

前回(6月12日)例会記録											
出	会員総数	31名	出席者数	23名	欠席者数	8名	出席率	74. 19%	前回補正率	80.65%	
開報	前回補正者	小林君、	槌田君								
出 会員総数       31名       出席者数       23名       欠席者数       8名       出席率       74.19%       前回         席 前回補正者       小林君、槌田君         佐 欠 席 者       藤田君、井上君、山本君、森君、小林君、島田君、籔内君、三宅(伸)君											

#### 会長挨拶・報告

皆さん例会出席ご苦労様です。

本日、出張の為、欠席しますので会長挨拶は槌田副会長に代読をお願い致します。

6日第一ホテル東京で開催されました(一社)全国 LP ガス連合会の総会に逢沢一郎代議士と石井正弘参議院議員が駆けつけてくれました。岡山県代表の理事に選任されましたのでその報告と、今回の衆参同一選挙になりますか、と聞きましたら、「そんな風を吹かしている人がいるのは間違いない」と言っておられました。果たしてどうなりますか。

親の子供に対する虐待が原因で子供が死亡する事件が起きていますが、どうすれば防げるのでしょうか。行政・警察が介入する問題でしょうか。大変に難しい問題ですが、私は子供を持っている親を教育し直さなければと思います。子供に罪はないように思いますが皆さんはどう思われますか?

#### 幹事報告 (幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい)

- ・ 古瀬ガバナーエレクト事務所より、ガバナー公式訪問における書類提出のお願いが届いております。
- ・ 岡山南 RC より、次年度ガバナー補佐訪問クラブ協議会についてのお願いが届いております。
- ・ 玉野地区保護司会より、第69回 "社会を明るくする運動" 玉野地区推進大会への出席依頼について(お願い) が届いております。
- ・ 玉野市聴覚障害者福祉協会より、バザーの依頼が届いております。

# 委員会報告

- ・ 国際奉仕委員会(山田耕裕委員長)より、6月28日から日本語教室開催のお知らせがありました。
- ・ 親睦・家族委員会(藤原委員長)より、誕生月:富永君(30日)結婚月:山本君(16日)、山田君(22日)、谷君(23日)、籔内君(25日)のお祝

### スマイル・ボックス

- ・ 川口君一①安江さん先週は大変お世話になりありがとうございました。私自身もしっかり楽しませていただきました。ごちそう様でした。②林さんいつもありがとうございます。お気をつけて行ってらっしゃいませ!
- ・ 中谷君-谷先生 19-20 年度のロータリーテーマのタペストリー手配ありがとうございます。
- ・ 西岡君ーバッジ忘れました。
- ・ 多田野君一①安江さんこの間はありがとうございました。②本日早退します。
- ・ 武下君-西野様ようこそいらっしゃいました。
- ・ 谷口君一本日早退させて頂きます。
- · 谷君-結婚月。
- ・ 槌田君一①母の通夜・告別式ではお世話になりました。②入会月です。
- ・ 富永君一①本日のスピーチを担当させていただきます。②誕生月。
- ・ 安江君-西野先生宜しくお願いいたします。
- ・ 山田(耕)君一①前々回休みました。②前回休みました。

# プログラム

なぜ風疹やおたふく風邪と違ってインフルエンザは、たびたび感染するのか?

元京都薬科大学 学長 西野 武志 様